

Ketua DPRD Kalsel Hadiri Peringatan Harganas 2020

Banjarmasin- Peringatan Hari Keluarga Nasional (Harganas) Ke-27 Tingkat Provinsi Kalimantan Selatan Tahun 2020 digelar secara sederhana namun khidmat di halaman Kantor Perwakilan Badan Kependudukan dan Keluarga Berencana Nasional (BKKBN) Provinsi Kalimantan Selatan, Senin, (29/6/2020).

Hadir dalam acara tersebut Gubernur Kalimantan Selatan diwakili oleh Sekretaris Daerah Provinsi Kalimantan Selatan, Drs. H. Abdul Haris, M. Si, Ketua DPRD Provinsi Kalimantan Selatan Dr. (HC). H. Supian HK, SH., MH., unsur Forkopimda Provinsi Kalimantan Selatan, Kepala Dinas/Instansi dilingkup Pemerintah Provinsi Kalimantan Selatan, Ormas dan OKP, serta diikuti oleh Bupati/Walikota Se-Kalimantan Selatan secara virtual.

Kepala Perwakilan BKKBN Kalsel H. Ramlan dalam laporannya menyampaikan, melalui peringatan harganas diharapkan dapat menyatukan gerak langkah serta membangun sinergitas bersama mitra kerja. Dan membangun kepedulian keluarga dalam pembangunan keluarga Indonesia yang berkualitas.

Gubernur Kalsel H. Sahbirin Noor dalam sambutan tertulis dibacakan Sekretaris Daerah Prov. Kalsel Drs. H. Abdul Haris, M. Si, mengatakan, setiap kali kita memperingati Harganas terkandung sebuah harapan agar seluruh rakyat Indonesia merenungkan kembali, menghayati dan memaknai akan pentingnya keluarga untuk membentuk kehidupan yang berkualitas.

Melalui tema “BKKBN Baru, Dengan Cara Baru, Dan Semangat Baru, Hadir Dalam Keluargamu” Paman Birin berharap, dapat membakar semangat kita dalam melaksanakan kebijakan Pembangunan Keluarga, Kependudukan, dan Keluarga Berencana atau Bangsa Kencana (brand baru BKKBN).

Paman Birin berharap, dalam pelaksanaannya Bangsa Kencana kiranya dapat menjangkau seluruh keluarga tanpa kecuali. Keluarga yang mengalami kesulitan, terutama di wilayah-wilayah miskin padat penduduk, wilayah nelayan kumuh, dan daerah tertinggal harus merasakan manfaat program Bangsa Kencana secara langsung.

“Saya menitipkan harapan besar kepada jajaran BKKBN di Kalsel, agar mampu melahirkan keluarga yang Tangguh, keluarga yang unggul, keluarga yang menanamkan rasa solidaritas dan nilai-nilai kemanusiaan di lingkungan keluarganya maupun dengan orang-orang di sekitarnya”, tandas Paman Birin.

Disela acara juga dilakukan penandatanganan Kerjasama antara BKKBN Kalsel dengan Universitas Lambung Mangkurat (UNLAM) serta pemberian bantuan sembako secara simbolis untuk keluarga yang terdampak Covid-19. (mrh/humasdprdkalsel)

Ketua DPRD Kalsel Hadiri Peringatan Harganas 2020



Ketua DPRD Kalsel Hadiri Peringatan Harganas 2020

